

Sujet : [INTERNET] Avis publique usine Rockwool à Courmelles

De : > isabelle.cornette (par Internet) <isabelle.cornette@hotmail.fr>

Date : 18/10/2020 22:06

Pour : "ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr" <ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Quand les instances de notre pays prendront-elles des décisions cohérentes avec les politiques de réduction d'émissions de CO2 qui mettent à mal nos gouvernants face à l'Europe ?

NON aux usines écologiquement irresponsables, productrices de pollution, en dehors de l'économie circulaire alors qu'il est possible aujourd'hui de produire autrement. Les filières biosourcées ont démontré leur viabilité. Elles soutiennent l'agriculture nationale et non les extractions de minéraux hors de notre nation.

J'habite dans le rayon des émissions de polluants atmosphériques émis par l'usine Knauf Insulation à Illange sortie de terre il y a moins de 2 ans, alors que l'enquête publique était encore en cours (notre conseil départemental était précurseur de la procédure ASAP !). Ce site de production s'est implanté dans ce qu'ici on appelait le poumon vert de la vallée (vallée industrielle de la Fensch en Moselle). La création d'emplois locaux est mise en doute et ceux-ci sont peu stables. On a détruit des terres agricoles au profit d'un site qui produit pour l'instant pour alimenter le marché allemand.

Voilà les signes forts qui sont adressés à notre population alors que nous sommes soumis à un PPA.

Alors OUI au soutien de l'industrie productrice d'emploi, respectueuse de l'environnement et utilisant les meilleures technologies disponibles pour ce faire.

Les élus doivent être conscients de l'engagement de leur responsabilité. Ici, ils se sont faits bernés et ont accordé toute leur confiance aux autorités environnementales complices d'un désengagement écologique et sanitaire.

Veillez recevoir mes respectueuses salutations,

Isabelle Cornette

Adjointe au maire de Volstroff

Vice présidente en charge de l'environnement pour la communauté de communes de l'Arc Mosellan

Envoyé depuis mon appareil mobile Samsung.